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Interpellation 
 
 
 

Hat das Gremium Einwohnerrat noch seine Berechtigung? 
 
 

In der letzten Zeit hat der Einwohnerrat sich des öftern eine Blösse gegeben. Eine Mehrheit der Parla-
mentarier meldet sich kaum bis nie zu Wort und Vorstösse werden personenbezogen bewertet. Die 
Sachpolitik ist in den Hintergrund gerückt. Wenn man in Betracht zieht, dass in umliegenden Gemeinden 
eine Einführung eines Einwohnerrates immer wieder abgelehnt wird, kann man berechtigt die Frage 
stellen, ob dieses Gremium in Allschwil weiter bestehen soll. 
 
 

Meine Fragen dazu: 
 

1. Wie empfindet der Gemeinderat die Einwohnerratssitzungen? 
 

2. Ist der Gemeinderat der Ansicht, dass der Einwohnerrat effizient arbeitet? 
 

3. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, dass der Einwohnerrat abgeschafft würde? 
 

4. Wünscht sich der Einwohnerrat die Durchführung von Gemeindeversammlungen? 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. Besten Dank. 
 
 
Allschwil, 16.11.2011 
 
Josua M. Studer 

 


